

16/04/2025

## FARMACOVIGILANCIA

### Información destinada a los profesionales de la salud

#### Fármacos anticolinérgicos para tratar la vejiga hiperactiva y riesgo de demencia

Se investigó en una gran población representativa de adultos mayores que residen en Inglaterra, si el riesgo de demencia que acarrea los anticolinérgicos para tratar la vejiga hiperactiva difiere por tipo de producto.

*Conclusiones:* Entre los diferentes fármacos anticolinérgicos utilizados para tratar la vejiga hiperactiva, se encontró que el clorhidrato de oxibutinina, el succinato de solifenacina y el tartrato de tolterodina eran los que estaban más fuertemente asociados con el riesgo de demencia en adultos mayores. Este hallazgo enfatiza la necesidad de que los médicos tengan en cuenta los posibles riesgos y consecuencias a largo plazo de las opciones que están disponibles, para tratar la vejiga hiperactiva en adultos mayores, y consideren la posibilidad de prescribir tratamientos alternativos que podrían estar asociados con un menor riesgo de demencia.

**Fuente:** Boletín Fármacos: Farmacovigilancia. Volumen 28, número 1, febrero 2025. Disponible en: <https://www.saludyfarmacos.org/wp-content/files/feb202501.pdf>

Se recuerda la importancia de notificar todas las sospechas de reacciones adversas. Puede realizarse a través de la página web del Colegio [www.colfarsfe.org.ar](http://www.colfarsfe.org.ar) en el apartado **Profesionales > Farmacovigilancia > Comunicación de Eventos Adversos**